

## PRESSEINFORMATION

### Show-Tornado ,Yma – zu schön, um wahr zu sein' mit Spannung erwartet

**Weltpremiere am 2. September 2010 im Friedrichstadt-Palast – Bereits über 110.000 Tickets verkauft und reserviert - Update der Prominentenliste**

Berlin, 31. August 2010.

Der Show-Tornado nimmt unaufhaltsam Kurs auf Berlin. Mit „Yma – zu schön, um wahr zu sein“ feiert der Friedrichstadt-Palast in zwei Tagen die wohl bedeutendste europäische Show-Premiere des Jahres und das Interesse des Publikums ist enorm: „Wir haben jetzt schon über 110.000 Tickets verkauft und reserviert“, freut sich Dr. Berndt Schmidt, Intendant des Friedrichstadt-Palastes und Produzent der neuen Show. „Wir merken, dass jeder mit Spannung erwartet, was im Friedrichstadt-Palast gezeigt wird“, so Schmidt.

Auch bei den Prominenten ist das Interesse groß. Neben zahlreichen Mitgliedern des Deutschen Bundestages, vielen Exzellenzen der Botschaften in Berlin und Berliner Senatoren haben nach jetzigem Stand ihr Kommen unter anderem ebenfalls zugesagt (in alphabetischer Reihenfolge): Wolfgang Bahro, Inka Bause, Senatorin Carola Bluhm, Caroline Beil, Ullrich Deppendorf, Jenny Elvers-Elbertzhagen, Kim Fisher, Ulrike Frank, Dagmar Frederic, Jil Funke, Thomas Hermanns, Andrej Hermlin, Isabell Horn, Wolfgang Kohlhaase, Bundesjustizministerin Sabine Leutheusser-Schnarrenberger, Maja Maneiro, Kristin Meyer, Ulrich Meyer, Michael Michalsky, Dr. Brigitte Mohn, der Präsident des Abgeordnetenhauses Walter Momper, Nana, Carmen Nebel, Natascha Ochsenknecht, Anouschka Renzi, Katja Riemann, Kulturstaatssekretär André Schmitz, Susan Sideropoulos, Susanne Uhlen und der Regierende Bürgermeister von Berlin Klaus Wowereit.

Knapp 600 Menschen haben an dieser Mega-Produktion auf der größten Theaterbühne der Welt mitgearbeitet. Allein jedes Girlreihen-Kostüm wurde in Handarbeit mit circa 200 Glitzersteinen bestickt. Auch das Bühnenbild ist nicht minder beeindruckend: 312.000 LED-Lampen bringen die Bühne zum Strahlen, ein zehn Meter hoher Boxenturm mit fast vier Tonnen Gewicht wird aufgefahren oder auch eine Röhre für Feuerartistik mit einem Durchmesser von acht Metern.

Für den Premierenansturm hat sich der Friedrichstadt-Palast gewappnet: Erstmals wird in Kooperation mit „Das STAR & STYLE Magazin“ vom Roten Teppich live ins Internet berichtet. Was auf diesen insgesamt knapp 70 Metern roten Stoffs passiert, können Sie am Premierenabend auf der Website des Friedrichstadt-Palastes unter [www.show-palace.eu](http://www.show-palace.eu) und unter [www.in-starmagazin.de](http://www.in-starmagazin.de) verfolgen.

Der Tornado kann kommen.

Hinweis an die Medienvertreter: Im Pressebereich unserer Website [www.show-palace.eu/presse](http://www.show-palace.eu/presse) finden Sie **honorarfreies Fotomaterial** zur Show „Yma – zu schön, um wahr zu sein“.